

朝日中学校だより

特別号

笑顔あふれるあたたかい学校

令和4年3月25日発行



【教育目標】 進んで学び 豊かな心をもった たくましい生徒

たいへんお世話になりました

この春の人事異動により、11名の職員が退職、転出することとなりましたのでご紹介いたします。これまでたいへんお世話になりました。

校長	木ノ瀬 隆 幸	村上市理科教育センターへ
事務主幹	佐藤 史 子	村上市立村上第一中学校へ
教諭	平山 広 行	村上市立村上東中学校へ
教諭	佐藤 隆 子	村上市立神林中学校へ
教諭	川村 健 一	村上市立山北中学校へ
教諭	皆川 俊 勝	胎内市立中条中学校へ
教諭	渡邊 勇 太	阿賀野市立水原中学校へ
講師	本多 侖	退職
講師	森川 絵美子	退職
養護助教諭	長沼 輝 美	退職
非常勤講師	鈴木 和 弘	退職



退職、転出者より（離任のごあいさつ）

校長 木ノ瀬 隆幸

平成30年度に着任して以来4年間、皆さんが幸せな将来を描くことができるように、「自律する生徒の育成」を掲げて学校づくりを進めました。2度も「特色ある教育実践」優良賞をいただけたのも、変化を前向きに捉えて挑戦し続けた生徒・職員のお陰です。思い残すことなくやり遂げることができて感無量です。ひとえに保護者・地域の皆様のご理解とご協力の賜です。ありがとうございました。これからも朝日中学校は私の心の拠り所です。

事務主幹 佐藤 史子

朝日中学校では4年間お世話になりました。

生徒の頑張りにいつも教務室から声援を送り、元気をもらっていました。

私は生まれが朝日村ですので、地元の学校に勤務することができ、本当に幸せな4年間でした。

どこにいても、いつまでもいつまでも朝日中学校を応援しています。ありがとうございました。

令和3年度 学校運営方針 ～自律する力と思いやりの心を育てる～

教諭 平山 広行

朝日中学校に4年間お世話になりました。素直でまじめな生徒に囲まれて、とても楽しく過ごすことができました。朝日中の生徒とまたどこかで会える日を、活躍している様子を聞くことを楽しみにこれからも頑張りたいと思います。いろいろありがとうございました。

教諭 佐藤 隆子

通算9年間勤務させていただきました。学級担任として2回の卒業生と共に過ごし、とても思い出深い朝日中学校で、この度定年退職を迎えることができたことに深い縁を感じています。どこかで見かけたら、ぜひ“下の名前”で声をかけていただけると、とても嬉しいです。また笑顔でお会いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。

教諭 川村 健一

朝日中学校には、3年間お世話になりました。母親の実家が朝日地区にあったので、幼少のときから何度も来ているこの地区の生徒たちは、本当に素直で熱心で、どんな物事にも決して諦めない生徒たちだと感じました。そんな生徒たちから私もパワーや感動をもらい本当に感謝しております。今度は、通り道となります。隣の地区から朝日中学校の生徒、保護者、地域の皆様が、今まで以上に活躍していることを願っております。本当にありがとうございました。

教諭 皆川 俊勝

朝日中学校で過ごした3年間はとても幸せなものでした。素直で一生懸命な生徒のみなさん。新しいことに挑戦する機会をくれた校長先生。それに向けて共に頑張った先生方。新たな挑戦を認め、支え、励ましてくださった保護者のみなさん。すべての出会いが私にとって幸運でした。朝日中学校で働くことができよかった、心からそう思っています。異動した学校でも朝日中学校で学んだことを大切に頑張ります。大変お世話になりました。

教諭 渡邊 勇太

朝日中学校で4年間、大変お世話になりました。2校目でしたが、クラスでは卒業担任、部活では県大会出場、学校では単元テストや学年担任制など、数えきれないほどの経験をさせていただきました。平成から令和となり、コロナや震災など激動の世の中で私自身も20代から30代となった日々を過ごし、人との関わり方や接し方、また教育に対する考え方などとても変化した4年間でした。この経験を活かし、また新任地でも頑張ります。関わってくれたすべての皆さんに感謝しています。本当にありがとうございました。

講師 本多 伶

2年間ありがとうございました。授業や部活動など、さまざまな場面で皆さんと関わることができ、とても嬉しかったです。朝日中学校で過ごした時間はとても貴重なものになりました。これまで関わってくださった皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。これからも皆さんの活躍を見守っています。これまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

令和3年度 学校運営方針 ～自律する力と思いやりの心を育てる～

講師 森川 絵美子

1年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。朝日中学校では、とても刺激的で充実した日々を送ることができました。これからも皆さんの活躍を応援しています。今までありがとうございました。

養護助教諭 長沼 輝美

半年という短い間でしたが、大変お世話になりました。保健室でけがや病気、心の支えになればと思いサポートさせていただきました。虹は雨（涙）の後に出ます。これから大変なことにぶつかっても、めげずに笑顔で健康で乗り越えられるように願っています。

非常勤講師 鈴木 和弘

朝日中学校には3年半お世話になりました。出勤すると「おおぞらさん」の彫刻に挨拶をして、「さあ今日も楽しい授業を…」と心に念じて学校に入りました。時として13～15歳の若さに圧倒されそうになりながら、どうにか生徒と過ごすことができました。これも校長先生をはじめ多くの職員の皆様の支えがあったからこそだと思います。

本当にありがとうございました。

令和3年度会計報告について（お知らせ）

今年度の各種会計の報告を学校ホームページに掲載しましたのでお知らせいたします。掲載期間は3月末までです。ご覧いただき、ご不明な点がありましたら、学校までお問い合わせください。



朝日中学校では、日々の取組をホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。
ホームページアドレス <http://asahi-j.murakami.ed.jp/>

